

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von unserem geschätzten Kollegen
und langjährigen Weggefährten

Karl-Josef Baum

der am 4. Februar 2023 im Alter von 85 Jahren verstorben ist.

Mit ihm verlieren wir einen herausragenden Manager, der unserem
Unternehmen über viele Jahrzehnte eng verbunden war.

Karl-Josef Baum begann seine Karriere im Alter von nur 14 Jahren mit einer Ausbildung in Köln und war somit ein Mann der ersten Stunde bei KAUFHOF Warenhaus. Als Einkaufsvorstand, später als Vorstand der KAUFHOF Holding in Köln, trug er maßgeblich zur Entwicklung des Unternehmens bei.

Nach der Fusion von METRO, ASKO und KAUFHOF war er als Generalbevollmächtigter bei der METRO AG zuständig für Politik und Außenbeziehungen sowie Umwelt und vertrat das Unternehmen in wesentlichen Spitzenverbänden in Deutschland und auf europäischer Ebene.

Besonders sein Engagement für die Umwelt war stets vorbildlich und führte unter anderem zur Einführung und Fortsetzung des Dualen Systems „Der Grüne Punkt“. Für sein großes berufliches und ehrenamtliches Engagement wurde er mit dem Bundesverdienstkreuz ausgezeichnet.

Wir werden Karl-Josef Baum als geradlinigen, loyalen Manager in Erinnerung behalten, der mit großer Herzlichkeit und Durchsetzungsvermögen stets ein Vorbild für uns war. Sein bescheidener Charakter und seine Bodenständigkeit haben uns alle immer wieder tief beeindruckt.

Wir verneigen uns in Dankbarkeit vor seiner Lebensleistung.

Unsere Gedanken sind bei seiner Familie und allen, die ihm nahestanden.

Dr. Steffen Greubel und Jürgen Steinemann

im Namen von Vorstand, Aufsichtsrat und Mitarbeitenden

METRO AG